

# Golfer mit großem Herz feierten ihr Saisonfinale

Die Golfseniorenvereinigung (GSV) Südost wurde 2003, mit dem Ziel den Seniorengolfsport zu fördern, gegründet. Bei der Jahresabschlussfeier wurden kürzlich nicht nur die Sieger geehrt, sondern auch für die Hochwasseropfer gespendet.

Die GSV zählt mittlerweile rund 450 Mitglieder, die überwiegend aus der Steiermark, dem Südburgenland und aus Südkärnten kommen. Jeder, der die Voraussetzung für Golfturniere mitbringt, kann Mitglied werden. Das Alterslimit für Damen liegt bei 55 Jahren, Männer müssen den 60er erreicht haben.

Für die Jahreswertung werden 19 Turniere in der Steiermark und im Südburgenland gespielt. Die sieben besten Ergebnisse kommen in die Wertung. Bei jedem Turnier gibt es auch



Eine Aktion mit Herz, durch die GSV Südost, unter Präsidentin Angelika Hirschberger und Kassier Wolfgang Slansek.

Foto: Ingrid Slansek

## Jahresnettowertung Damen und Herren:

1. Johann Pernitsch 252 Punkte
2. Ingrid Slansek 251 Punkte
3. Barbara Linditsch 250 Punkte

## Jahresbruttowertung Damen:

1. Maria Saurugg 127 Punkte
2. Maria Theuer 127 Punkte
3. Maria Smole 126 Punkte

## Jahresbruttowertung Herren:

1. Karl-Heinz Smole 202 Punkte
2. Arno Theurer 182 Punkte
3. Karl Zierler 170 Punkte

eine Tageswertung mit Siegerehrung, samt gemütlichem Ausklang. Dazu organisiert die GSV jährlich Golfreisen im In- und Ausland. Weitere Informationen unter [www.gvsuedost.at](http://www.gvsuedost.at).

## Jahresabschlussfeier

Beim gemütlichen Saison-Ausklang im GC Almenland waren 88 Mitglieder der GSV Südost dabei. Nach dem Turnier wurden nicht nur die Tagessieger, sondern auch die Jahressieger geehrt. Rückblickend erinnerte man sich wegen der Wetterkapriolen an sieben Verschiebungen,

ein Turnier musste sogar abgesagt werden.

Wegen der allgegenwärtigen Katastrophensituation wurde die sonst übliche Verlosung der Score-Karten in eine Tombola zugunsten der vom Hochwasser schwer betroffenen Landsleute umgewandelt. Durch den Losverkauf konnten 1.225 Euro für die Aktion Steirern/Hochwasser gespendet werden. Eine vorbildliche Aktion! **H.H. ■■**



Ein ganz besonderer Moment: David Mc Shan mit seiner Trophäe für das Hole in One beim Turnier am GC Trofaiach, am 13. August dieses Jahres. Foto: Ingrid Slansek